



FEDERACION AGRARIA ARGENTINA

“La entidad nacida con el Grito de Alcorta en 1912”

La Federación Agraria a la opinión pública

Los productores agropecuarios no estamos siendo subsidiados

La Federación Agraria Argentina resalta la importancia de que se empiecen a concretar los mecanismos de COMPENSACIÓN para el sector agropecuario, anunciados en las negociaciones con el Gobierno Nacional.

En la actual coyuntura, con precios internacionales altos para los *commodities* que se producen en el país, y buena parte de la población argentina por debajo de los niveles de pobreza, **los mecanismos de compensación y promoción interna pueden permitir que los productores aprovechen el escenario mundial favorable, garantizando al mismo tiempo que el consumidor pague precios razonables en el mercado interno. Nunca quisimos dolarizar los alimentos de los argentinos, estamos comprometidos en la lucha contra la inflación y la injusticia social.**

Por ello, la FAA renueva su histórico reclamo de que se logre una participación virtuosa del Estado en la economía, que permita que parte del dinero aportado por el campo vuelva a los que producen. **Aclaremos que tratándose de una reasignación de recursos generados por el sector, y no de fondos del Presupuesto Nacional como se pretende hacer creer, no es correcto hablar de subsidios.** La utilización errónea de este concepto tiende a una comparación equivocada con quienes sí los perciben; tal el caso, por ejemplo, de las empresas de transporte y de las concesionarias de los peajes.

Además, es importante destacar que de los mecanismos de los que se habla, muchos aún no han superado el mero anuncio mediático, y por eso la FAA reclama que los mismos se pongan en marcha con urgencia. Asimismo, la Entidad reitera su demanda por temas pendientes, como los problemas crónicos de las economías regionales (Ej. Endeudamiento con el BNA), la jerarquización institucional de la Agricultura Familiar, y la aplicación de políticas públicas que reviertan la concentración económica en el sector rural que condena a la desaparición a cientos de pueblos del interior del país.

Una vez más reiteramos: **No todo el campo es lo mismo.** La definición de una nueva política agropecuaria requerirá de la participación decidida de los productores, el Estado, y toda la sociedad.

Rosario, 26 de febrero de 2007